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    南投縣集集鎮八張街聯外道路兩旁榕樹最近幾天再修剪如同砍頭，鎮

民質疑「樹黨」的鎮長不是很重視綠樹嗎? 怎會讓路樹如此剃頭法? 

    鎮長陳紀衡表示，路樹兩邊居民陳情老榕樹長得高又茂密影響農作生

長，颱風季要到了很危險，才會去修剪，但已比去年進步，他覺得可以修

剪得更妥適，再要求改進。 

    多位集集鎮民向聯合報反映，指最近幾天鎮公所發包修剪集集小鎮八

張街往台 16線的 10多棵榕樹，不料卻把樹剃光頭，夏天到了想要遮蔭都

有困難，鎮長陳紀衡當初競選時不是說要好好愛惜路樹嗎? 怎麼現在修剪

行道樹卻如此粗糙，綠樹好不容易成蔭，何以不能好好修剪。 

    鎮民指出，八張街榕樹從林明溱縣長擔任鎮長時栽種至今，綠樹成蔭

走路或騎車，開車經過都覺得很舒服，一朝修剪剩枝幹，走在剃光頭的樹

下沒有保護作用，希望鎮公所修剪行道樹時多用些心思。 

    集集鎮公所表示，八張街榕樹栽種多年，樹根穿進水溝影響排水，去

年曾有榕樹腐敗倒下壓到遊覽車。 

    颱風季快到了，兩旁居民陳情要求修剪，最近才會修剪其中十棵榕樹，

但都有要求不能剃頭。 

    鎮長陳紀衡昨天現場了解後說，今年修樹做得比去年進步很多，但還

有進步空間，將再教育員工做好修樹工作。 


